



## 「菅生川蝉会」会長就任のご挨拶とご報告

東海大学菅生高等学校 菅生川蝉会 会長 渡邊弘行

拝啓 向夏の候、卒業生の皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。本年度より東海大学菅生高等学校 同窓会「菅生川蝉会」の初代会長の任を拝命いたしました東海大学菅生高等学校第1期卒業生の渡邊弘行と申します。

同窓会発足までの経緯をご挨拶に合わせてこの場をお借りし簡単にご報告申し上げます。以前より学校の周年行事等に呼応して同窓会発足の機運が高まり初動はその都度ありましたが残念ながら発足には至りませんでした。しかし1期生が50歳を迎える年齢になり、それぞれの活躍する分野においてある程度の地位や責任を負えるような立場にもなって立ち上げの条件も十分に揃ったと判断し、昨年より本格的に同窓会発足準備委員会を立ち上げ、そして僭越ではございますが私が発起人代表となって学園各部署との打ち合わせや調整を鋭意行ってまいりました。そして今年1月末に昭島市内の「フォレスト・イン昭和館」に於いて「東海大学菅生高等学校 同窓会 発足記念交歓会」を各年代の生徒会長を中心に年度幹事として声掛けさせていただき学校関係者を含む総勢150名のご参加を仰ぎ盛大に開催させていただきました。そしてその席上に於いて皆様のご指名ご承認を受けまして初代会長の大役を仰せつかる運びとなりました。そして先日の6月16日（土）立川のグランドホテルにて東海大学菅生高等学校 同窓会「菅生川蝉会」決起委員総会を開催させていただき会則等の議案を全て承認いただき正式な発足の運びとなりました。

尚、会の名称につきましては準備委員会の席上で、様々な提案がなされましたが最終的に我々1期生の卒業時から現在も生徒会が発行している卒業文集の呼称である川蝉、そして開校当初から最近まで体育館の中央に描かれていた川蝉を豊かな自然環境の中にある菅生高校の象徴であるとして同窓会の名称を「菅生川蝉会」と満場一致で決めさせていただきました。

卒業生各位が一致団結して母校の良きパートナーとして在校生に必要なサポートを行い母校の発展のために応援し、また卒業生皆様との親交を深めるために会を発足致しました。より良い会の運営を目指して積極的に活動して行きたいと思っております。この上は皆様方のご協力を得て皆様と共に手を携えながら価値ある会に育てて行く所存でございます。結びに、学園関係者をはじめ皆様方のご健勝と益々のご発展を祈念致しまして簡単ではございますが会長就任のご挨拶とさせて頂きます。

敬具